

## 平成24年度草の根・人間の安全保障無償資金協力署名式典

10月4日（木）、平成24年度草の根・人間の安全保障無償資金協力署名式典が当館多目的ホールにて執り行われ、黒木雅文大使とプノンペン都教育・青少年・スポーツ局のチア・チアット局長が、「プノンペン都コークバンチョワン中学校建設計画」（供与限度額：98,880米ドル）案件の贈与契約書に署名を行いました。



コークバンチョワン中学校は、プノンペン都西部の宅地開発が進むチャオムチャオ町内にあり、生徒数は過去3年の間におよそ倍に増えています。現在、中学校は専用の校舎を持たず、隣接する小学校の校舎を借りて授業を行っていますが、小学校の児童数も近年増加を続けているため、このままでは教室の借用が困難となってきます。

本事業を通して、コークバンチョワン中学校に校舎1棟7室を建設、各教室に生徒用机椅子などの学習機材を設置します。また、トイレ1棟8室も建設し、600人以上の生徒の学習改善を目指します。

式典では、黒木大使がスピーチを行い、在校生に対し本事業の実施に伴い改善されるコークバンチョワン中学校の学習環境の中で学習に励み、後輩たちのためにも学校を大切にしていってほしいと述べました。続いて、プノンペン都の教育発展のために小学校及び中学校の校舎建設を継続的に行っている日本国民及び政府への感謝の意を表明しました。

